

Vie associative

Une délégation allemande du jumelage en visite à Ceyrat

Durant trois jours, les liens qui unissent la ville de Ceyrat et celle de Beratzhausen sont presque une affaire de famille. Depuis 43 ans, la ville entretient un jumelage très fraternel avec les amis d'outre-Rhin. Une délégation d'une vingtaine de personnes a été reçue à l'Hôtel de ville par Laurent Masselot, maire de la commune, ainsi que par Viviane Régnat, présidente du comité de jumelage allemand.

Dans son allocution, Laurent Masselot souhaitait la bienvenue à la délégation allemande et en particulier à Reinhard Tischler, président du comité de jumelage allemand, et insistait sur l'importance du fait que de nombreux jeunes soient sensibilisés par les échanges très réguliers de nos deux comités de jumelage.

Quant à la présidente Viviane Régnat, elle remerciait « les pionniers de la création du jumelage, toutes les personnes qui

ont à cœur de maintenir les contacts, de faire vivre nos rassemblements et d'y associer la jeune génération ». Viviane Régnat rappelait que les familles d'accueil étaient de vrais noyaux de l'amitié et elle les remerciait très sincèrement.

Pour leur venue en Auvergne, la délégation ceyratoise attendait leurs hôtes bavarois à Lyon pour une visite des vieux quartiers, avec une réception dans un bouchon, suivie d'une visite des quartiers Saint-Jean et Saint-Paul et ses « traboules », puis de la basilique de Fourvière. En fin d'après-midi, direction

Ceyrat et répartition dans les familles d'accueil.

Durant les jours suivants, au programme : visite du château de Parentignat, déjeuner à la Hutte Gauloise, à Gergovie, balades au Puy de la Vache, Pariou, Puy de Dôme, etc. Enfin, une soirée de gala était organisée à l'Espace Culture et Congrès.

